

Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge, Mittwoch, 16. März 2022

Einladung zum Vernetzungstreffen

Seit zwei Wochen kommen Menschen aus dem Kriegsgebiet in der Ukraine auf unterschiedlichsten Wegen hier in Mühlheim an.



Viele Bürgerinnen und Bürger haben sich bereit erklärt, den Menschen, die bei uns Zuflucht suchen, mit Spenden, Zeit und Aufmerksamkeit zu unterstützen und ein Hilfsangebot auf ehrenamtlicher Basis zu gestalten.

Um diese vielfältigen Hilfen zu organisieren, findet ein erstes Vernetzungstreffen am **Freitag, den 25. März, um 18.00 Uhr** statt.

Treffpunkt ist das Gemeindezentrum von St. Markus in der Pfarrgasse.

Eingeladen sind alle interessierten Bürgerinnen und Bürger, Organisationen und Vereine. Organisiert wird das Treffen vom Förderverein Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge in Zusammenarbeit mit der Stadt Mühlheim.

Ziel des Abends ist die Vernetzung der verschiedenen Hilfen und Hilfsangebots für die Menschen aus der Ukraine, die in Mühlheim bereits sind und die kommen werden.

Aufgrund der derzeitigen pandemischen Lage bitten wir um Beachtung der bekannten Regeln beim Zutritt (3 G) und eine Anmeldung unter

freundeskreis@stadt-muehlheim.de